

Negocios

FINANZAS+ECONOMÍA



LALA LLEGA HOY A LA BMV

La empresa de alimentos estima obtener recursos por más de 13 mil millones de pesos que usará para inversiones en productividad, fusiones y adquisiciones; emitirá 511 millones de acciones a un precio de entre 23.50 y 27.50 pesos cada una.

La Razón | Miércoles 16.10.2013

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

A 24 horas de entrar en moratoria

Fitch castiga con "perspectiva negativa" la calificación de EU

Pesada carga a EU

Las agencias calificadoras siguen con atención su endeudamiento

AGOSTO 2011

AA+

La agencia Standard and Poor's rebajó la nota soberana de "AAA", a "AA+"

ENERO 2013

AAA

Fitch dice ser pocas las posibilidades de bajar la calificación desde "AAA"

FEBRERO 2013

AAA

Moody's dice que nota soberana depende de las perspectivas de deuda

Por Gloria Aragón >
gloria.aragon@razon.com.mx

La calificadora Fitch Ratings, colocó en perspectiva negativa la nota soberana del país ante la falta de un acuerdo en el Congreso para establecer un tope sobre la cantidad de dinero que el gobierno federal puede pedir prestado para garantizar su funcionamiento.

El anuncio se produce cuando quedan menos de dos días para que republicanos y demócratas eviten una suspensión de pagos.

La agencia puso en perspectiva negativa, de cara a una posible rebaja, la nota que otorga a la deuda de Estados Unidos, que por ahora sigue teniendo la máxima nota, "AAA", ante la incertidumbre sobre si se el Congreso autorizará o no la emisión de nueva deuda.

José Luis de la Cruz
Director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el crecimiento económico

“La decisión de Fitch es una medida para presionar y es una sanción al inadecuado manejo de duda, así como a la manera que se tiene para resolver problemas sobre el tema”

La puesta en revisión para posible rebaja de calificación se debe a que “las prolongadas negociaciones sobre el aumento del techo de deuda (tras el episodio de agosto de 2011) amenazan con socavar la confianza en el dólar de EU como moneda de reserva mundial por excelencia, lanzando dudas sobre la plena fe del crédito estadounidense”, dijo en un comunicado. “Esta fe es una razón clave por la que EU puede tolerar un nivel sustancialmente más alto de deuda pública que otros soberanos “AAA”, dijo Fitch y añadió que espera decidir como muy tarde para finales del primer trimestre de 2014 si mantiene o reduce la calificación de la deuda estadounidense.

De acuerdo con Manuel Guzmán

LA CALIFICADORA amenaza con recortar la nota si este miércoles no se llega a un acuerdo para un nivel más alto de deuda; será en el primer trimestre de 2014 cuando decida si mantiene o no la “AAA”



EL REPUBLICANO Boehner durante un discurso en el Capitolio.

Director General Negocios de la Universidad de Las Américas la decisión de la calificadora refleja la “urgencia con la que el Congreso debe actuar” para evitar la suspensión de pagos.

Lo anterior, a decir del experto, se traducirá en un incremento en el costo de financiamiento, es decir tendría que pagar más al pedir prestado, lo que provocará un alza en las tasas de interés en general, entretejiéndose el escenario para una recesión, toda vez que un costo de dinero más elevado frena el consumo y por ende a la actividad económica.

Por su parte, José Luis de la Cruz director del instituto para el Desarrollo Industrial y el crecimiento económico señala que la decisión de Fitch es una medida para presionar y es una sanción al inadecuado manejo de deuda, así como a la manera que se tiene para resolver los problemas sobre el tema.

De no llegar a un acuerdo sobre el

monto, Estados Unidos se vería obligado a declararse en suspensión de pagos por primera vez en su historia.

SE REPITE LA HISTORIA. En agosto de 2011, Estados Unidos vivió una situación similar, se acercó al precipicio de la deuda. El techo actual es de 16.7 billones de dólares, se vuelve necesario elevarlo toda vez que periódicamente, tanto republicanos como demócratas, aprueban recortes de impuestos y aumentos al gasto, lo que se traduce en un elevado déficit presupuestal, con lo que aumentan las necesidades futuras de endeudamiento del país.

Un incremento en el monto, permitirá que el Departamento del Tesoro cumpla con todas las obligaciones como los pagos a contratistas federales, los cheques del Seguro Social para las personas mayores o los intereses a los inversionistas que tienen bonos.

El dato
ELEVAR el Actual techo de deuda es necesario toda vez que periódicamente se aprueban recortes de impuestos y aumentos al gasto, lo que se traduce en un elevado déficit presupuestal.

73
POR CIENTO del PIB representa la deuda pública

16.7
BILLONES de dólares, actual techo de la deuda de EU